



# México explica 5 sencillos pasos para registrarse en línea como aspirante a una plaza en el Tribunal Supremo



By Associated Press

November 11, 2024 at 3:56 p.m. EST

Las autoridades presentaron el lunes cinco sencillos pasos para registrarse en línea como candidato a uno de los nueve puestos en la Suprema Corte de Justicia de la Nación, o a cualquiera de los cientos de puestos de jueces federales.

Incluso hubo un breve video que hizo que el proceso pareciera fácil. Si eres ciudadano mexicano, todo lo que necesitas es una identificación, un título de abogado, un promedio de calificaciones de 3.2 y cinco cartas de recomendación de vecinos o amigos.

Escribe una carta de tres páginas diciendo por qué quieres formar parte de la Suprema Corte y listo. En cualquier caso, todo se reducirá a un sorteo para seleccionar entre miles de candidatos.

¿No habla mucho español? No se preocupe. Los candidatos que hablen alguna de las aproximadamente cinco docenas de lenguas indígenas de México también pueden presentar su solicitud, a través de un proceso especial.

La Presidenta Claudia Sheinbaum ha impulsado una polémica reforma para que miles de jueces se presenten a las elecciones. Anteriormente, el poder judicial se nombraba mediante un complicado sistema de tipo funcional, en el que se necesitaban años de servicio como secretario judicial o juez auxiliar para ascender.

[Mexico explains 5 easy steps to register online as a candidate for a spot on the Supreme Court - The Washington Post](#)